

Avis de tempête pour les salariés de la fibre.

Lors du CSE du 20 septembre 2023, le syndicat CGT a lu une déclaration portant sur les articles de presse annonçant le projet de vente de l'activité fibre de TDF.

A cette déclaration, M. HUART, vous avez répondu :

« Je voulais vous dire là-dessus que je n'ai pas communiqué parce que je n'ai pas grand-chose à dire à ce stade et je ne souhaite donc pas nécessairement communiquer très largement sur le sujet. ».

Vous avez ajouté :

« la cession de l'activité Fibre est étudiée, en raison de son autonomie opérationnelle et du fait que les déploiements sont pratiquement achevés dans l'ensemble des territoires avec une commercialisation bien avancée, mais ce n'est qu'une réflexion à ce stade, pas un projet. »

Pourtant, dès le jeudi 12 octobre 2023, lors du webinaire de la BU Fibre très largement suivi par les personnes concernées, il a été évoqué la vente des réseaux fibre mais aussi **celle des salariés** en charge de l'activité. M. Gasc a ajouté « Certains viseront peut-être d'autres métiers chez TDF historique, mais il faudra faire fonctionner l'activité fibre », laissant entendre le blocage de la mobilité pour ces salariés, jugés nécessaires à la réussite de la transaction.

Aujourd'hui, ils sont piégés, alors que la direction vante les possibilités offertes par TDF de bouger au sein de l'entreprise. Ce projet, prétendument non officiel, transforme déjà la BU Fibre en une nasse, sauf pour certains responsables qui, d'après les rumeurs, quitteraient le navire avant qu'il ne coule...

Ces salariés sont totalement trahis : l'activité fibre était présentée comme une « jambe pérenne de TDF », l'avenir de la croissance de notre entreprise.

La CGT se souvient du sort réservé à nos anciens collègues de Médiamobile, qui ont tous été liquidés très rapidement après que TDF a vendu sa filiale, malgré les discours rassurants que vous aviez tenus à l'époque.

La CGT demande que la direction réunisse sans délai les OS sur ce thème afin de discuter dans le détail de l'avenir de nos collègues.

